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COMITATO GENITORI 

Istituto Comprensivo Completo "Aldo Moro" Solbiate olona 
comitatogenitorisolbiateolona@gmail.com 

 

VERBALE ASSEMBLEA DEL 18 Gennaio 2017 
 

Il giorno 18/01/2017, ore 20:45, presso l’Aula mensa Scuole Medie, si è svolta la riunione del Comitato Genitori, con l’obiettivo di 
raccogliere e vagliare le idee dei partecipanti e formare dei “Sottocomitati” che si occupino delle attività. 
 
Sono presenti, oltre al Presidente Franco Ceravolo, alla tesoriera Lara Caviglia ed al Vice Presidente Giuseppe Di Marco, altri 12 
intervenuti tra rappresentanti e genitori. 
C’è inoltre la gradita presenza del Dr. Mauro Sarasso (Coordinatore dell’ASVa). 
 
 
La riunione inizia alle ore 20:45 e vengono discussi i seguenti punti: 

1. Si riepiloga quanto convenuto nell’assemblea precedente, evidenziando quanto già svolto: 
a. E’ stato inserito nel sito dell’istituto uno spazio dedicato al Comitato Genitori di Solbiate O. 
b. E’ stata proposta in Consiglio di Istituto l’istituzione di un Consiglio Comunale dei Ragazzi per il quale si attendono 

risposte 
2. Si passa quindi ad altri argomenti: 

a. E’ stato deciso di proporre l’istituzione di un Consiglio di Istituto dei Ragazzi per raccogliere le reali idee ed 
esigenze dei Ragazzi  

b. E’ stato esposto il piano di investimenti e di interventi che il Comune intende effettuare sulle strutture 
scolastiche. Dato che le informazioni non sono ufficiali, è stato deciso di chiedere all’Amministrazione Comunale 
maggiori dettagli 

c. E’ stato deciso che la festa di fine anno delle scuole media verrà gestita in autonomia dai genitori dei ragazzi di 
terza 

d. E’ stato proposto un nuovo progetto di sensibilizzazione in riferimento alla raccolta differenziata ed alla raccolta 
degli escrementi degli animali 

e. In riferimento al regolamento della Commissione Mensa, grazie alla presenza di due Rappresentanti Mensa, è 
stata evidenziata la necessità di un regolamento semplice, chiaro e soprattutto ufficializzato. I due 
rappresentanti, col pieno supporto del Comitato Genitori, si sono resi disponibili ad agire in tal senso. Inoltre, il 
Comitato Genitori si è reso disponibile ad essere “depositario” della documentazione storica elaborata dai 
rappresentanti affinché i progressi ottenuti rimangano mantenuti nel tempo. 

f. E’ stata discussa la possibilità di proporre un progetto per la lingua Inglese alle scuole Elementari che integri 
quelli esistenti 

g. Viene fornito un resoconto cassa 
 
Infine, si stabilisce di fissare la prossima riunione del Comitato Genitori per il 22 Marzo alle ore 20,45. 
 
 

Alle ore 24 circa la riunione ha termine. 
 
 

IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE  
                  sig. Di Marco Giuseppe                                                                                 sig. Ceravolo Franco 
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